



Verlags-Sonderveröffentlichung

Spiel und Spaß

Rund 1000 Besucher feiern Jubiläum

Hasenberg • Großer Andrang herrschte beim zehnten Benefizfußballspiel auf der Bezirkssportanlage an der Grohmannstraße 63 in Hasenberg. Höhepunkt war dabei das Fußballspiel der Frauen des FC Bayern München (2. Bundesliga) gegen die B-Junioren von der FT Gern (Kreisliga). Bernd Heinrich, neuer 2. Vorsitzender des TSV 54-DJK München, hatte sich intensiv um dieses Freundschaftsspiel der Geschlechter mit den Bundesligisten bemüht. Den Anstoß zum Spiel übernahm der Schirmherr der Veranstaltung, Bundestagsvizepräsident Johannes Singhammer (CSU), dann höchstpersönlich. Danach lieferten sich die Teams ein spannendes Duell, das 5:0 für die Männer aus Gern endete und von Schiedsrichterin Andrea Knauer souverän geleitet wurde. Neben dem Hauptspiel stellten sich acht Teams in einem Freizeitkicker-Turnier der He-

rausforderung auf dem Spielfeld. Den Erika-Fellner-Wanderpokal nahmen schlussendlich die Black Hammers mit nach Hause. Auf dem zweiten Platz landeten die Hausdorf Kickers und auf dem dritten Platz die Südhausbau. Und auch abseits des Spielfeldes gab es für die rund 1000 großen und kleinen Besucher mit allerhand Programm viel zu erleben. Denn neben den Fußballspielen wurden auch andere Sportarten – wie das Boxen und Ringen der Jugendlichen von der Boxfabrik – vorgestellt. Darüber hinaus gab es Vorführungen u. a. im Square Dance sowie eine Vorführung der Zumba-Mädels vom Fitnesscenter Nord. Eine Hüpfburg war vor allem beim Nachwuchs sehr beliebt. Der Gesamterlös der diesjährigen Benefizveranstaltung kommt in diesem Jahr der Lebenshilfe Werkstatt zugute.



Politische Prominenz, Veranstalter und die Damen vom FC Bayern München II und die B-Junioren des FT Gern.

Fotos: VA



Johannes Singhammer und Roland Suttner.



Dr. Rainer Großmann überreicht der Spielführerin des FC Bayern München ein Gastgeschenk.



Die Besucher erfreuten sich an der hervorragenden Bewirtung und den kulinarischen Gaumenfreuden.



Die Sieger des Freizeitkicker-Turniers: Black Hammers, Hausdorf Kickers und Südhausbau.



Die Freizeitkicker waren mit vollem Elan dabei.



Beim Promi-Elfmeterschießen in der Halbzeitpause wagte Mechthilde Wittmann (MdL) einen Schuss.



Michael Franke, 1. Vorsitzender der FT Gern (links), freute sich über den Sieg der Gerner B-Junioren.



Johannes Singhammer beim traditionellen Anstoß. Angepöflet wurde von Andrea Knauer (2. v. r.)



Jeder Ball war von den Spielern heiß umkämpft.



Die Damen des FC Bayern München versuchten, wie die Profis eine Dominanz im Mittelfeld zu schaffen.



Thomas Schächtl (l.) mit dem Pokalsponsor Robert Fellner. Im Hintergrund Joachim Horn vom TSV 1954.



Ein gelungenes Tor von der Sturmreihe des späteren Turniersiegers, den Black Hammers.



Prof-Boxtraining vorgeführt von der Boxfabrik.



Beim Einlauf: die Frauen des FC Bayern München und die Gerner B-Junioren.



Die Zumba-Mädels vom Fitnesscenter Nord sorgten für südamerikanische Stimmung.



Acht Freizeitmannschaften freuten sich im Rahmen des diesjährigen Benefizfußballspiels auf der Bezirkssportanlage an der Grohmannstraße 63 auf »heiße Spiele« und die begehrte Trophäe, den Erika-Fellner-Wanderpokal.



Wie immer wurde die Hüpfburg mit großer Freude von den Kindern belagert.